



EN LA ÉPOCA
DE LA
COLONIA

RECORDEMOS
LAS MEDIDAS
DEL TIEMPO

Hubo una época en la historia de la humanidad en que la mayoría del territorio de los continentes era colonia de unos pocos países. Pero hubo una época de auge de la colonización, que se inició a fines del siglo XV, con la llegada de los europeos a la India y el llamado descubrimiento de América.

1. Arrastre el siglo debajo del año correcto:

Fines del
siglo XV

1400

1495

En el siglo XVI, españoles, portugueses, ingleses y franceses colonizaron América, la mayor parte de la cual se independizó a fines de siglo XVIII e inicios del siglo XIX.

2. Relacione el siglo en números romanos con el número natural:

XVI

18

XVIII

19

XIX

16

El siglo XVII estuvo lleno de desastres. De 1634 a 1650, Quito sufrió graves pestes (viruela, tifoidea, cólera), sequías y tempestades.

3. Realice la diferencia y seleccione la respuesta correcta:

¿Cuánto tiempo Quito sufrió graves pestes?

Entre 1728 y 1736, el presidente de la Audiencia, Dionisio Alcedo y Herrera, un funcionario borbónico, hizo esfuerzos por reformar la administración y controlar al poder privado y la Iglesia. En 1734 llegó la Misión Geodésica, que tuvo mucha influencia cultural y científica

4. Descomponga la fecha en la que llegó la influencia cultural y científica a la Audiencia, en milenio, siglos, décadas, lustros y años.

	=	
--	---	--

La primera imprenta llegó a la Audiencia de Quito en 1755. Fue instalada en Ambato por los jesuitas, quienes la trasladaron luego a Quito en 1759. Allí se imprimieron libros religiosos y también escritos oficiales de la Audiencia.

5. Elija la respuesta correcta:

1755

1759